

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Los Bomberos de la ANE continúan trabajando en la retirada de los troncos arrastrados por la riada que obstruyen los puentes

Ha sido reabierto la carretera N-113, que se encontraba cortada desde el pasado lunes en Castejón como consecuencia del desbordamiento del río Ebro

Jueves, 13 de junio de 2013

El Grupo de Rescate Acuático de los Bomberos de la Agencia Navarra de Emergencias y dotaciones de los parques de Pamplona (Trinitarios) y Central (Cordovilla), continúan con los trabajos de retirada de los troncos y ramas arrastrados por los ríos durante la [avenida del pasado domingo](#) y que han quedado cruzados en los puentes, con el riesgo de que pueden actuar como presa en el caso de que se produzcan nuevas riadas.



Restos vegetales amontonados en el Puente Viejo de Burlada.

Los bomberos también recorren el cauce del Arga con barcas neumáticas para inspeccionar las orillas y detectar la existencia de restos vegetales con el fin de que sean retirados, y los asentamientos y zapatas de los puentes con el objetivo de comprobar si han resultado dañados por la fuerza de la corriente o al ser golpeados por troncos grandes u otros objetos arrastrados por el agua.

La próxima semana, si continúa el descenso del nivel, será el Grupo Subacuático el que completará la inspección de las estructuras de los puentes para garantizar que, como indican las primeras evaluaciones, pueden seguir siendo utilizados con total seguridad.

Reapertura de la carretera N-113

Por otra parte, sobre las 21.00 horas ha sido reabierto al tráfico la carretera N-113 (Pamplona-Madrid), que se encontraba cortada en ambos sentidos desde el pasado lunes entre los pk. 75 y 77, en Castejón, como consecuencia del desbordamiento del río Ebro.

Al descender en nivel del agua, la carretera vuelve a ser transitable para todo tipo de vehículos, y se desactiva el desvío obligatorio para los transportes especiales de más de 60 toneladas, que mientras ha

permanecido cerrada la N-113 debían utilizar la NA-134 (Eje del Ebro).